

palité des cantons unis de Wurtele, Gravel et Moreau, érigée en 1901. Un bon nombre de lots sont disponibles dans cette localité; de bons pouvoirs hydrauliques se trouvent sur les Rapides des Cèdres et des Chaudières.

Le curé actuel, M. P. Thibault, se fera un plaisir de renseigner les colons sur la paroisse à laquelle il s'intéresse particulièrement.

**Sainte-Véronique.** Comté de Labelle, diocèse de Mont-Laurier. Cette paroisse est comprise dans la municipalité du canton de Turgeon. Le village est situé sur les bords du Lac Tibériade, à 7 milles environ de la station de Lacoste, sur le chemin de fer du Canadien Pacifique. Cette paroisse a été fondée vers 1906, mais la municipalité a été érigée en 1900. On y trouve une population de 454 âmes.

Plusieurs lots sont encore disponibles dans le canton de Turgeon. Ces terres sont d'une grande fertilité; les pâturages sont excellents. On trouve de bons pouvoirs hydrauliques sur le ruisseau Rochette.

**Val-Barrette.** (Saint-Joseph), Comté de Labelle, diocèse de Mont-Laurier. Cette paroisse a été fondée en 1917. Elle est située sur l'embranchement du chemin de fer du Canadien Pacifique, qui relie Mont-Laurier à Montréal. Le territoire de cette paroisse est compris dans les cantons de Kiamika et de Campbell. On y trouve une population de 550 âmes. Le village est construit sur les rangs G et H du canton de Campbell.

On trouve quelques lots disponibles dans le canton de Campbell.

#### AGENTS DES TERRES.

Le choix d'un lot est pour le colon prévoyant une affaire de première importance.

Le colon devra étudier les différentes régions puis consulter de préférence l'agent des Terres de la localité où il veut s'établir. Celui-ci lui donnera toutes les explications nécessaires dont il pourra avoir besoin.

Voici la liste des agents des Terres du comté de Labelle: